

ABSTRAK

Mustika Mohammad Kholil Muzakky NIM. 12101193091, Jual Beli Benda Cagar Budaya Ditinjau dari Undang-undang Nomor 11 Tahun 2010 Tentang Cagar Budaya dan Fikih Muamalah (studi kasus di Kabupaten Tulungagung), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd, M.E.I

Kata Kunci : Jual Beli, Cagar Budaya, Fikih Muamalah

Latar belakang penelitian ini adalah terjadinya transaksi jual beli benda Cagar Budaya di kabupaten Tulungagung. Praktik jual beli benda cagar budaya di Tulungagung dilakukan karena berbagai macam motif. Salah satunya adalah kompensasi yang diberikan pemerintah kepada penemu adalah lebih sedikit. Perlindungan Cagar Budaya diatur dalam Undang-undang sehingga harus dilindungi, diamankan, dan dilestarikan keberadaannya sebagai warisan budaya yang dimiliki oleh Indonesia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Mengapa terjadi praktik jual beli Benda Cagar Budaya di Tulungagung (2) Bagaimana Praktik Jual beli Benda Cagar Budaya menurut Undang-undang nomor 11 Tahun 2010 tentang Cagar Budaya (3) Bagaimana praktik Jual Beli Benda Cagar Budaya ditinjau dari Fikih Muamalah. Untuk menjawab pertanyaan di atas, penulis menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan *field research*. Proses pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara, dokumentasi, observasi. Adapun dalam analisis data, penulis menggunakan cara mengumpulkan data, mereduksi, menyajikan data dan penarikan kesimpulan.

Kesimpulan dari penelitian yang penulis lakukan adalah (1) praktik jual beli Benda Cagar Budaya di kabupaten Tulungagung pernah terjadi dengan berbagai macam motif. Salah satu faktor penyebabnya adalah kompensasi yang diberikan pemerintah cenderung lebih rendah dari kolektor yang membeli benda tersebut (2) menurut Undang-undang Nomor 11 Tahun 2010 praktik jual beli Benda Cagar Budaya termasuk tindak pidana. Hal tersebut tercantum pada pasal 17 ayat 1 UU Cagar Budaya. Apabila seseorang melanggar maka akan ada ancaman pidana yang berlaku (3) praktik jual beli Benda Cagar Budaya menurut Fikih Muamalah termasuk jual beli yang tidak sah. Karena menjual barang yang bukan miliknya atai disebut *bai'ul fudhuly*.

ABSTRACT

Mustika Mohammad Kholil Muzakky NIM. 12101193091, *Law of Sale and Purchase of Preserved Objects Culture According to Law Number 11 of 2010 Concerning Cultural Heritage and Fikih Muamalah (a case study in Tulungagung Regency), Sharia Economic Law Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd, M.E.I*

Keywords: *Buying and Selling, Cultural Heritage, Fikih Muamalah*

The background of this research is the occurrence of buying and selling transactions of Cultural Heritage objects in Tulungagung district. The practice of buying and selling cultural heritage objects in Tulungagung is carried out for various motives. Protection of Cultural Conservation is regulated in the Law so that its existence must be protected, secured, and preserved as a cultural heritage owned by Indonesia.

This study aims to find out (1) how is the practice of buying and selling cultural heritage objects in Tulungagung (2) how is the practice of buying and selling cultural heritage objects according to Law number 11 of 2010 concerning Cultural Conservation (3) how is the practice of buying and selling cultural heritage objects in terms of Fikih Muamalah . To answer the above questions, the authors use qualitative methods with a field research approach. The process of collecting data is done by means of interviews, documentation, observation. As for the data analysis, the authors use the method of collecting data, reducing, presenting data and drawing conclusions.

The conclusions from the research that the authors conducted were (1) the practice of buying and selling Cultural Heritage Objects in Tulungagung district had occurred with various motives. One of the contributing factors is that the compensation given by the government tends to be lower than that of collectors who buy these objects (2) according to Law Number 11 of 2010 the practice of buying and selling Cultural Heritage Objects is a criminal offense. This is stated in article 17 paragraph 1 of the Cultural Conservation Law. If someone violates it, there will be an applicable criminal threat (3) the practice of buying and selling Cultural Conservation Objects according to Fikih Muamalah includes illegal buying and selling. Because selling goods that do not belong to him or called bai'ul fudhuly.

الخلاصة

موستكا محمد خليل مزكي, رقم دفتر القيد. 12101193091 , حكم بيع مأوى الأحياء الحضارية عند القانون رقم 11 لسنة 2010 عن مأوى الأحياء الحضارية و الفقه المعاملة (الدراسة الحالة في تولونجاونج) قسم الشريعة الاقتصادية ,كلية الشريعة و العلوم القانونية , جامعة الاسلامية الحكومية سيد علي رحمة لله تولونجاونج, المشرف بودي خالص تياوان S.Pd., M.E.I الكلمات المفتاحية : بيع , مأوى الأحياء الحضارية , فقه المعاملة.

هذا البحث يحدث من بيع مأوى الأحياء الحضارية في تولونجاونج. و ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية في تولونجاونج بحوائج شتى. حماية مأوى الأحياء الحضارية تنظم في القانون , لذا وجب علينا أت يدفعه, يحفظ لانه ورثة لاندونيسيا.

غاية هذا البحث لمعرفة (1) كيفية ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية في تولونجاونج (2) كيفية ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية عند القانون مأوى الأحياء الحضارية رقم 11 لسنة 2010 (3) كيفية ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية عند فقه المعاملة. لاجابة الأسئلة نأخذ بريقة للبحث النوعي بالدراسة الحالة. كيفية جمع المادة طريقة المقابلة, التصوير , و الملاحظة. تحليل المادة, اجمعها و أستنبطها.

الاستنباط من هذا البحث : ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية في تولونجاونج بحوائج شتى. احدها لان الجزاء الذي يعطى الى من وجد مأوى الأحياء الحضارية ارض من جامع مأوى الأحياء الحضارية. عند القانون هذه الممارسة تمنع لانها موافقا بالفصل 17 من اية 1 . ممارسة بيع مأوى الأحياء الحضارية عند فقه المعاملة باطل و يسمى بيع الفضول.